



Renault Laguna **Todos los modelos con motor 1.9 DCI** **fabricados a partir de 2002**

El motor de arranque gira pero el motor no arranca.

Si en estos vehículos se observa que el motor de arranque gira pero el motor no arranca, puede que la causa radique en la unidad de control del motor. Con la evacuación de agua obturada el agua se acumula en la zona de debajo de la chapa del faldón, detrás de la pared de inyección y penetra en la unidad de control del motor. Con la penetración de humedad se produce la avería de la unidad de control del motor y, por tanto, toda la electrónica del motor. Para solucionar el problema deben limpiarse los canales de evacuación para que el agua acumulada pueda fluir. Si se descubre el problema a tiempo puede ser suficiente secar la unidad de control del motor para restablecer su funcionamiento. En casos extremos puede ser necesario tener que sustituir la unidad de control del motor.

Blitz-Info

